

La maladie, un mythe qui se porte bien



Note : Pas noté

Prix

au lieu de 29,00 CHF

29,00 CHF

[Poser une question sur ce produit](#)

Description du produit

Dans ce livre qui bouleverse fortement les idées reçues, Serge Fitz démonte le mythe d'une maladie indépendante de l'individu. Le lecteur aura tout loisir de découvrir, à travers une suite de textes issus d'articles publiés par diverses revues, les multiples facettes, parfois surprenantes, de ce que l'on appelle la maladie. Par la mise en évidence des notions du terrain biologique, l'auteur explique comment il est possible de rétablir la situation en s'attaquant aux origines énergétiques, géobiologiques, subtiles (entités) et spirituelles du "mal". L'approche vise à transformer le médecin-thérapeute en un véritable enquêteur sur le contexte de vie du malade. Il s'agit de comprendre en quoi la maladie est une réponse à l'environnement tant sur le plan écologique que psychologique. S'ouvre au lecteur une compréhension en profondeur du continuum de l'existence tant dans ses enjeux que dans ses phases d'avant et d'après vie. Par l'étude des phénomènes de possession se découvrent ainsi les causes méconnues de nombreuses maladies, psychiatriques, chroniques, karmiques, nosocomiales et autres. Par la suppression des oeillères réductrices "au tout médical", l'ouvrage propose une lecture holistique de la maladie comprise avant tout comme une perturbation de l'esprit. Bien loin du décodage biologique ou des explications analytiques, l'ouvrage permet de saisir que la résolution des maladies ne se situe pas au niveau du registre des soins ou des guérisons, mais à celui du changement de regard sur la vie. En se libérant du mythe coriace de la maladie, le lecteur découvrira que l'Esprit détient la clef d'une dynamique de vie créatrice de mieux être et de santé durable, libérée de l'idée d'un corps, "éternel coupable".

Commentaires des clients

Il n'y a pas encore de commentaire sur ce produit.